

Concluye en Bolivia primera fase para elegir nuevo Defensor del Pueblo



Sucre, 23 abr (RHC) Un grupo de 64 personas está habilitado para continuar el proceso de selección del nuevo Defensor del Pueblo en Bolivia, cuya idoneidad evaluarán las autoridades antes de pasar a la consideración de la Asamblea Legislativa Plurinacional.

El presidente de la Comisión Mixta de Constitución en ese país andino, Milton Barón, informó que de los 163 postulantes iniciales, fueron aprobados en la primera fase 30 mujeres y 34 hombres, y agregó que la lista oficial se publicará este domingo en tres medios de prensa de alcance nacional.

De acuerdo con Barón, se prevé que antes del 13 de mayo próximo quede designada la nueva autoridad que sustituirá en el cargo a Rolando Villena, electo en 2010.

El defensor del pueblo de Bolivia es la autoridad del Estado encargada de velar por el cumplimiento de las garantías relacionadas con la actividad administrativa de todo el sector público, así como por la defensa y promoción de los derechos humanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91440-concluye-en-bolivia-primer-fase-para-elegir-nuevo-defensor-del-pueblo>



Radio Habana Cuba